

Alumnos de la UJI brillan en una cita internacional - Las Provincias - 03/07/2019

Alumnos de la UJI brillan en una cita internacional

■ R. V.

VALENCIA. Un grupo de alumnos de la Universitat Jaume I (UJI) ha quedado en segundo lugar en un concurso internacional sobre inteligencia artificial que forma parte de la IEE Conference on Games. Los estudiantes, de los grados en Diseño de Videjuegos e Ingeniería Informática, programaron un agente capaz de jugar a un juego de cartas. Se trata de Arturo Barbosa, Diego Villabrille, Sergio Ferreras, Alejandro Juan y Daniel Delgado. Recibirán un premio valorado en 265 euros.